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本年度クラブテーマ
“知・好・業"行出しよう若せ口Tタ リアン !

1.寄付目標について (必還)

交黒万昇甘「習行乳ぜ
0ドル/人

★米山記念奨学16,000円 /人

2ロ クラブ全体の出席率向上
1人でも多く皆勤を目指そう !

★クラブ出席率80%、 他クラデヘのメイクを増やそう

会員増強目根
★純増 3名 (う ち女性会員 1名 )以上

例会を通じて日―タリーを学ぼう
☆ロータリーつてなに?R財団つてなに?米山奨学つて

なに?な ど聞かれても答えられるようになろう。
★「ロータリーの目的 (綱領 )」 「五大奉仕」を覚えよう。

3.

4ロ

<< 2018・ 5。 29 >>

第 1704回例会

本日のプログラム

森日高史ガバナー補佐訪問

□第 1703回例会報告書 平成 30年 5月 22日

○点鐘 12時 30分

○ロータリーソング

『それでこそロータリー・四つのテスト』

○ロータリーの目的 朗読

○本日の来訪者

なし

□範 (会長 矢内良利

先週の土曜日5/19塩屋幹事と高崎北RCの創立50周年記

念式典に行つてまいりました。式次第を各テーブルに配り

ましたのでご覧くださし、高崎北 RCはとても名門で歴史あ

るクラブです。これまでにもガノミナーを 3名 も輩出してお

り、その中でも重日政信 PC.は RIの理事にも選ばれた経歴

株式会社 アセ ットプラン

代表取締役 塩屋 博樹

伊勢崎市安堀町 1232-9

TEL1027075‐ 4943 FAX027075‐ 4944

メイクアップはお近くでどうぞ !

をお持ちであり、それ故今式典でもイアンライズリーRI会

長からのメッセージが届き田中ガバナーからのご披露もあ

りました。次第にもありますように、記念事業として昨年

ユネスコ世界の記憶に登録された上野三碑の巡回専用車両

1台、同上野三碑自動音声案内装置 3基を高崎市に寄貝乱

そしてNPO法人ロシナンテスヘノー トPC・ プロジェクタ

ーほかを寄貝乱 R財回、米山記念奨学へそれぞれ25万円を

寄付するなど大変大きな事業に大変驚きました。そして会

員表彰の一つ特別功労者としてチャーターメンバーであり

50年皆勤という88歳の会員表彰があり、場内が大拍手で

した。

当クラブも次々年度、福島年度で40周年を迎えます。少

しずつ準備もしていかなくてはいけませんので皆さんご協

力お願いいたします。

ちなみに、誌馬県で最初のロータリークラブは桐生ロータ

リークラブで 1953年 (S28、 65年前)次いで2番目に桐

生 RCと東京 RCのスポンサーにより前橋 RCが 1953年

(S28)、 その翌年に高崎 RCが 3番目、そして伊勢崎 RC

が高崎 RCと 同じ年に前橋 RCと 東京 RCのスポンサーで

発足。伊勢崎南RC1979年 (S54、 38年前)に創立。東京

RC1920(S9、 98年前)です。

株式会社 下田設計

代表取締役 下田 進
伊勢崎市連瓦文圧r2334-10

皿 L027023‐ 1431 FAX027023‐ 2294

月曜日 1珈 RC 伊勢崎プリオパレス 12 : 30- 第1日 3木曜日 伊勢崎回―タニアクトロクラブ 伊勢崎プリオパレス 19 : 30～

水曜日 伊勢崎 RC 伊勢崎プリオパレス 12:10～ 錠 日 四脚 調0ロ インタギ ウト部 四ツ葉学園 12 : 50-

木曜日 イ却 RC ニューいづみ 12,10～ 羅 日 群馬境 RC 群馬銀行境支店 12:10～



□幹事報告 (副幹事 目木和良)

①本 日、所用により塩屋幹事は欠席です。

05/13(日 )地区研修・協議会が板倉町・東洋大

学板倉キャンパスにて開催 されました。当クラブ

からは 9名 出席致しました。大変お疲れ様でした。

05/16(水 )伊勢崎 5RC合同親睦ゴルフコンペと

18:30か らは伊勢崎プリオパレスにて 5RC合同

例会・懇親会が盛大に開催 されました。出席者の

皆様、ありがとうございました。

①本 日6月 の例会案内をFAX致 します。お早めに

事務局までご返信をお願いします。なお、当日の

欠席連絡は 10時までに事務局までお願いします。

○メイクの際は例会変更等ございますので事務局

までお問い合わせ下さい。

ロニコニコボックス委員会

ご協力ありがとうございます。

2017-2018年 度累計  205,000円

□出席報告  5月

最近の出席率

日 付

―――――――――――――――J

出席率 (%)|

62.501

100,001
-――――――"ギ

65,631

□委員会報告

02018年 5月 13日 、東洋大学板倉キャンパスで行

われた地区研修・協議会の分科会、クラブ研修充

実のための協議として 40分 にわたり、森日高史デ

ィスカッションリーダーによる進行で行われまし

た。

協議テーマ

1)新会員オリエンテーションの実施

2)ク ラブ指導者育成セミナーの実施

3)ク ラブ研修プログラムの実施

クラブ研修プログラムの提出依頼

伊勢崎RCク ラブ研修 リーダー森田高史氏作成のク

ラブ研修プログラムが雛形として配布されました。

急ぎ自クラブとしてのクラブ研修プログラムを作

成し地区へ提出する事に致します。
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クラブ研修 リー ダー 下田 進

06/12(火 )の例会終了後はクラブ協議会です。各

委員長さんは方針発表を考えておいてください。

会長エレク ト 植月公興

□米山奨学会・ ロータリー財団寄付

阿部悦雄さん 。奥村聡さん・田中聡一さん

田端宣章さん

□入会 6カ月スピーチ

金井幸夫さん

入会 2018.11.21

本日は伊勢崎南RCで、

このような機会をいただ

きましたことに感謝申し

上げます。

私は昨年 11月 に入会させてもらい、早 6ヶ 月が過

ぎました。この 6ヶ 月を経験 してみて、まず思った

ことはロータリークラブの凄さです。ひとつひとつ

のクラブの規模はそれほど大きくなくても、合同例

会や地区大会に参加すると、その規模の大きさに圧

倒 されます。奉仕の心を持つロータリアンが世界規

模で多数活躍 していることにも驚きました。

私は2000年 にパ トスツーリス トを起業 し、今年

で 18年目を迎えます。決 して順風満帆な道ではあ

りませんでした。起業 してちょうど 1年後に起きた

アメリカ同時多発テロ。旅行業界全体が初めての経

験に戸惑いを隠せませんでした。そして 2011年
の東 日本大震災でも試練のときを経験 しました。 し

かし、なんとか踏ん張りながら現在まで営業を続け

させてもらっています。

今後は介護旅行に力を注いでいきたいと思つていま

す。昨年秋に介護施設の受注型旅行をさせてもらい、

旅行は好きだけど身体に障がいがあるために、旅行

に行 くことをためらっていた人たちが、その旅行で

は生き生きとしていました。その様子を見て、同行

していた私も非常に嬉 しくなり、今後もこのような

介護旅行などで、ロータリアンとしての奉仕の心と

自分のスキルを合致させ、少 しでも社会のために役

立てるよう努力 していきたいと思っています。


